
Material für das erste Schuljahr 

 

- 1 Mäppchen mit Buntstiften,  

2 Bleistiften (davon 1 dicker Schreiblernstift) 

1 Spitzer mit Dose für dünne und dicke Stifte 

1 Radiergummi 

keinen Füller 

 

 

- 1 Lineal 

 

 

- 5 Schnellhefter, DIN A 4: 

rot für Deutsch, blau für Mathematik,  

grün für Sachunterricht,  

Religion/ Ethik und Musik: Farbe nach Wahl 

 

 

- 1 gelbe Postmappe für Mitteilungen der Schule 

 

- 1 Rechenheft, DIN A 5,  

große Kästchen 

mit blauem Umschlag 

 

- 1 Schreibheft, DIN A5, 

Lineatur für das 1. Schuljahr  

mit rotem Umschlag 

 

 

- für Kunst: 

1 Packung dicke Buntstifte 

 

1 Deckfarbkasten, 12 Farben  

(Tipp: von Pelikan oder Faber) 
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6 Borstenpinsel: Nr. 4, 6, 8, 10, 12, 14 

 

 

1 Lappen oder 1 Päckchen Taschentücher  

 

 

1 kleines Schwämmchen (zum Malen)  

 

 

1 Becher für Wasser  

 

 

1 Bastelschere 

 

 

1 Klebestift  

 

 

1 Packung Knete in einer Dose 

 

 

 

2 Zeichenblöcke, 1 DIN A 4 und 1 DIN A 3   

 

 

 

 

1 Sammelmappe, DIN A3 

 

 

 

 

 

- für das Abheften der Arbeitsblätter zu 

 Hause:  

1 breiten Ordner, DIN A4,  

mit farbigem Register 
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- für Sport: Sportbekleidung und Hallenschuhe (helle Sohle) 

 

 

 

 

 

 

Bitte beschriften Sie alle Materialien mit dem Namen Ihres Kindes! 

 

Für die Frühstückspause: 

 

1 Trinkflasche 

1 Frühstücksbox 

 

 

Wichtig:  

Am 1. Schultag braucht Ihr Kind nur das Mäppchen und die Postmappe 

(gelber Schnellhefter!)  

Alle anderen Dinge geben Sie Ihrem Kind bitte erst am 2. Schultag mit. 

 

 

 

Wo kann ich die Materialien in Mörfelden-Walldorf kaufen? 
 

Schaukelpferd, Bahnhofstr. 3, Mörfelden 

Stenger Bürobedarf, Langgasse 16, Mörfelden 

Stenger Bürobedarf, Flughafenstr. 38, Walldorf 

Merfeller Shop, Langgasse 30a, Mörfelden  

Giebel- Buch, Schule, Büroartikel, Ludwigstr. 47, Walldorf 

TEDI, KIK und Woolworth, Farmstr. 101, Walldorf  

Einige Artikel gibt es auch in einigen Supermärkten. 
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